

gneur en sauteux. Un chef *encore païen* et plusieurs autres sauvages païens et chrétiens sont venus voir Mgr l'Archevêque et ont assisté aux offices. M. Martineau, ancien zouave et agent des sauvages, avec M. Hamilton, fermier instructeur, sont venus au-devant de Mgr l'Archevêque. Le soir, les enfants ont donné une jolie séance où ils ont déployé un véritable talent et ainsi fait honneur aux RR. SS. Grises, de Montréal, qui sont chargées de la classe et forment en même temps les enfants aux habitudes de la vie civilisée. C'est le R. P. Théophile Campeau qui a fondé cette mission où le paganisme régnait en maître il y a à peine dix ans. Le R. P. Thibaudeau, O.M.I., Principal de l'Ecole, est puissamment aidé dans son œuvre par le R. P. Planet et les FF. Rioux et Charles Silvestre, O.M.I.

*Vendredi, 22 Mai.*—Retour à la Mission Qu'Appelle.

*Samedi, 23 Mai.*—Jolie séance à l'Ecole Industrielle. Vraiment, c'est le cas de dire ici qu'avec du savoir-faire et du dévouement on obtient des merveilles avec les sauvages.

*Dimanche, 24 Mai.*—A huit heures eut lieu la première communion des enfants. A. dix heures, entrée solennelle de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque en *cappa magna*. Un sermon de circonstance dont Sa Grandeur a le talent a fait frissonner l'auditoire. Monseigneur a parlé du Prêtre, de la grandeur et de la sublimité du Sacerdoce en s'inspirant des admirables prières et cérémonies de l'ordination sacerdotale. L'émotion du futur prêtre gagna l'assemblée et de nombreuses larmes annonçaient une fois de plus combien Sa Grandeur sait toucher les cœurs.

La vocation du R. P. Nectar-Avila Ruelle est de celles que l'on peut appeler tardives et elle n'est arrivée à son complet épanouissement qu'après bien des épreuves surmontées avec une invincible constance. C'est feu le R. P. Dupont, ancien missionnaire oblat devenu directeur d'une mission de sauvages dans le diocèse de Fargo, qui a dirigé le futur Oblat vers le Manitoba afin d'y envoyer un remplaçant, comme il l'a dit lui-même avant de mourir. Le